

France



Que devient la vraie grotte de Lascaux aujourd'hui? Découverte le 12 septembre 1940 par quatre adolescents dans la vallée de la Vézère, en Dordogne, la grotte de Lascaux fait l'objet d'une surveillance drastique pour permettre sa conservation.



Thouars : les fouilles archéologiques révèlent des trésors. Préalables à l'installation de colonnes enterrées, les fouilles archéologiques ont mis au jour de précieux vestiges en centre-ville. De quoi se creuser la tête...

Australie



Ils démissionnent après avoir détruit un site aborigène. Le patron de Rio Tinto, le Français Jean-Sébastien Jacques, et deux hauts dirigeants ont démissionné vendredi à la suite du dynamitage en mai par le géant minier d'un ancien site aborigène, une destruction qui a suscité l'émotion en Australie.

Belgique



Découverte d'une hache polie du Néolithique à Viroinval. Chaque été, depuis 4 ans, des archéologues du musée du Malgré Tout se retrouvent pour une campagne de fouilles archéologiques à la grotte Genvier, à Matignolle, dans la commune de Viroinval.

Suisse



Alpes suisses : fouilles d'urgence pour préserver des vestiges de chasseurs de cristaux du mésolithique. Des archéologues ont procédé cette semaine à une fouille d'urgence à plus de 2.800 mètres d'altitude dans les Alpes suisses pour préserver des vestiges laissés par des chasseurs de cristaux il y a près de 10.000 ans, parmi les plus anciens des Alpes.